

奈良県議会議員

かわぐち しん 川口 信



奈良県議会の川口信(御所市選挙区・定数1)は、今年4月の県議会選挙で初当選させていただき、県議会の最大会派「自由民主党・無所属の会」に所属しました。県政の大きな転換になった五條市の大規模防災拠点や、橿原市の国体施設整備などの見直しについて、地元の見解を県政に届けるため、現地視察を行っています。居住地や年齢、性差(ジェンダー)にかかわらず誰もが「信じられる未来」へ希望を持てる県政へ向け、当選後の私の議会活動をご報告いたします。



青年部メンバーとともに



若さでしっかり活動してまいります



当選証書授与式

ごあいさつ

4月9日に投開票が行われました奈良県議会選挙におきまして、皆様からの温かいご支援のお陰様で、11期務めた川口正志(祖父)の後継として初当選させていただきました。1年生議員として、皆様からの負託をいただきましたことに身が引き締まると同時に、ふるさと御所市をはじめとした南部東部振興、奈良県の発展のために全力を尽くす所存でございます。

奈良県政においても山下知事に交代と

なり、一部の予算が執行停止となったことや、奈良県議会においても、全議員の平均年齢が62歳から52歳に若返るなど、大きな変化が生じております。御所市・奈良県ともに少子高齢化、人口減少、災害対策等の課題は山積みですが、国・県・市を結ぶパイプ役として、連携を密に行い、「信じられる未来」を目指して、若さを前面に出しながら固定概念にとらわれず、課題解決に努めてまいります。

今後ともご指導ならびにご鞭撻の程よろしくお願ひ申し上げます。

▶ 会派について

自民党会派が15年ぶりに1本化され、無所属3名を加えた計22名で新会派が結成されました。会派は議会内で活動をともしる議員のグループを指し、無所属で活動している私は「自由民主党・無所属の会」に入りました。奈良県議会議員は43名いますので、最大会派となりました。本会派では当選回数に関係なく、時代にあった自由闊達な議論を行い、「開かれた奈良県議会」を目指してまいります。

▶ 所属委員会について

常任委員会は「建設委員会」に配属となり、副委員長の職をお預かりしました。本委員会は県土マネジメント部、水道局および収用委員会の所管に属する事務に関する事項を所管としており、インフラ整備や災害対策、水道に関わる内容について議論しています。建設委員会として、5月29日に開催されました奈良県治水砂防協会の総会に参加しました。7月下旬には県内視察も実施しました。県内視察については、次回報告いたします。



建設委員会の副委員長に就任しました



奈良県治水砂防協会総会



建設委員会の様子

▶ 5月臨時議会・6月定例議会報告

5月22日から24日に5月臨時議会が開催され、議長に岩田国夫議員(天理市選出)、副議長に池田慎久議員(奈良市・山辺郡選出)が選出されました。その他、各議員の常任委員会配属が決定しました。

6月定例議会の代表質問と一般質問では、主に山下知事就任後、令和5年度の予算執行査定(予算を執行するかしないかを決定するための査定)で予算執行停止となった事業に対する論戦が繰り広げられました。(令和5年度で執行停止となった事業費は約70億円、将来的の総事業費は4,730億円)



議会での議席番号は2番になりました



奈良県議会の様子

御所市に直接関わる「御所IC工業団地の整備事業」については、予算執行査定の結果、今後の企業誘致の見通しが明るいことや奈良県全体の企業誘致に対する積極的な取り組みが必要であることから、予算通り執行されることになりました。今後、御所市での雇用創出につながる重要な工業団地整備に向けて精一杯活動してまいります。

裏面へ続く



プロフィール

1989年2月27日 御所市大字柏原 生まれ
平成13(2001)年 御所市立掖上小学校 卒業
平成16(2004)年 智辯学園中学校 卒業
平成19(2007)年 智辯学園高等学校 卒業
平成23(2011)年 早稲田大学 先進理工学部 卒業

所属

奈良県中小企業連合会 理事
こふれ21(企業連・中企連若手経営者の会)
一般社団法人 橿原青年会議所(JCI橿原)
ダイドードリンコ杯少年野球大会 副会長



各種SNSで情報発信中です



「自由民主党・無所属の会」では、先輩議員から主として予算執行停止に至った経緯や今後の対応、ならびに予算執行停止となった事業に関する代表質問・一般質問を行いました。その中で、南部地域での事業である**大規模防災拠点(五條市)、奈良県国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会に向けた検討(橿原市)**の2点について触れたいと思います。

▶ **大規模防災拠点の整備**

山下知事は、奈良県としての大規模防災拠点は他府県での既存施設(伊丹空港や南紀白浜空港など)の活用を検討したいと発言されています。

五條市での大規模防災の整備は南部地域振興と合わせて、県民の命と財産を守る重要な事業であると考えております。奈良県として平成23年に発生した紀伊半島大水害、今後、甚大な被害想定がされている南海トラフ地震や奈良盆地東縁断層帯地震などを考慮し、奈良県内での防災拠点の整備は必要な事業ではないでしょうか。

御所市としても隣接した五條市に大規模防災拠点があれば、甚大な災害が発生した際に大きな助けとなります。本事業は総事業費の約7割が緊急減災・防災事業債(国庫支出金)であり、事業見直しを行う場合、国や近隣県とも協議しなければならない事業です。1ヶ月余りの短期間で予算執行停止を決定されたことについては、非

常に残念です。

山下知事からは関係各所との協議の上、必要性が認められた場合、改めて予算を執行する可能性も示唆されています。今後も、「自由民主党・無所属の会」として本事業の必要性を訴えていきたいと考えております。

▶ **奈良県国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会に向けた検討**

山下知事は、予定されていた橿原市等に新たなスポーツ施設の整備を行わず、奈良県内の既存施設の改修、ならびに他府県での既存施設を活用し、国体に向けた準備を進めたいと発言されています。

奈良県の大規模スポーツ施設は老朽化が進んでおり、他の都道府県と比較した場合、スポーツ施設の整備状況についても低い水準です。2031年に橿原市で開催される国体を契機として、奈良県として新たなスポーツ施設を整備することにより、県民のスポーツ振興、県土の均衡ある発展、健康長寿の実現などに取り組む必要があ

ると考えます。本事業に対して、期待を膨らましていただいている子どもたちやスポーツ関係者はたくさんいらっしゃると思います。今一度、将来を見据えた際に、県内では既存施設の改修のみで良いのかを深く議論しなければいけません。

山下知事からは、新たなスポーツ施設の整備について国体に間に合わせることを前提とせず、候補地や規模を十分考慮した上で検討する余地があるとおっしゃっています。来年までには国体会場を決定する必要があるため、早急に対応策を奈良県として示す必要があります。

令和5年度予算執行査定
結果の詳しい概要はこちら



また、6月定例議会にて追加の補正予算が審議され、国庫支出金を最大限に活用して財政負担を抑制しつつ、物価・エネルギー価格高騰への対応、子ども・子育て支援、防災・減災対策の加速、新型コロナウイルス5類移行後の対応など県民皆様の生活と事業者を強力に支援するとともに、安心と安全の確保等に重点的に取り組むことが可決されました。

令和5年度6月補正予算の
詳しい概要はこちら



議員活動について 4月30日の任期開始から7月上旬までの活動を報告いたします。

予算執行停止について

予算執行停止となった事業の勉強会、現地視察や意見交換会などを行い、現地に足を運ばなければ分からない課題について確認しました。今後も各自治体と連携しながら、山下知事が表明されました各事業の予算停止、見直しに対してしっかりと議論してまいります。



田原本町役場 意見交換会



中央卸売市場現地査察



まほろば健康パーク現地査察

大雨被害に伴う対応

6月上旬の大雨により、奈良県内で大きな被害が発生しました。御所市内でも曾我川の氾濫、床下浸水、土砂崩れ、県道309号線(旧道)の倒木に伴う通行止めなど、各地で多大な被害が発生しました。このたびの災害により、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

奈良県・御所市の関係窓口と連携し、現地での調査や聞き取り等を行い、早急な復旧活動に努めました。しかし、被害の爪痕が残っており、復旧に至っていない箇所もあります。

復旧対応、再発防止対応について今後も継続的に取り組んでまいります。

子ども食堂の支援

奈良オープンプロゴルフ会より、6月15日から17日に開催されました第24回奈良オープンゴルフ選手権大会でのプロアマ大会で募ったチャリティー募金を奈良県地域貢献サポート基金に団体支援寄付していただきました。

経緯としては奈良オープンプロゴルフ会の木本代表、前田前代表から「子ども食堂の取り組みに協力したいがどうすればよいか」という相談をいただき、奈良県が制度設計している地域貢献サポート基金を

紹介させていただきました。その中で、基金に登録されている特定非営利活動法人フードバンク奈良に寄付いただく運びとなりました。引き続き、スポーツを通じて地域貢献に繋がる取り組みを奈良県政として後押ししていきたいと考えております。

※ 寄付金額:449,000円(寄附金額の一部(5%)は基金制度の推進に奈良県が活用し、426,550円を県から団体に対して助成します。)



寄附受領及び
お礼状贈呈式



奈良テレビで取り上げていただきました

その他の取り組み

- ▶ 議会改革推進会議
- ▶ 各議員連盟への参加
- ▶ 防災気象講演会に参加
- ▶ 各総会や行事に参加
- ▶ 個別相談対応



奈良トライアスロンフェスタ
(日朝議連として参加)



学童野球軟式大会
始球式



日頃の街頭活動